



Hay disenso sobre candidatura común

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

COMO PARTE del foro de parlamento abierto de Reforma Electoral que organiza la Cámara de Diputados, expertos difirieron en sus posturas durante el debate Gobierno de coalición, candidaturas comunes y declinación.

Miguel Ángel Eraña Sánchez, investigador de la Universidad Iberoamericana, consideró que a estas alturas del sexenio

no resulta conveniente realizar modificaciones electorales, a las que calificó como "un error descomunal", pues se pondría en juego el diseño institucional del país de cara a las elecciones de 2024.

Por el contrario, Silvano Garay Ulloa, representante propietario del PR ante el Consejo General del INE, aprovechó la mayoría de sus intervenciones para insistir en que el objetivo es avanzar en los pendientes legislativos y buscar su perfeccionamiento.

Por otro lado, a nombre de la alianza Va por México, el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinoza Cházaro, anunció que esta semana darán inicio los foros de parlamento abierto de Reforma Electoral organizados por la oposición de forma paralela.

El programa contempla la realización de cinco foros durante este mes, donde se tendrán como participantes a magistrados y consejeros electorales de todo el país, incluidos los del INE.